

従業員の新型コロナウイルス感染について（4月8日）

いつも「プーゾチーズケーキセラー 沖縄知花店」をご利用いただき、誠にありがとうございます。このたび「プーゾチーズケーキセラー 沖縄知花店」に勤務するアルバイト社員1名が、新型コロナウイルスのPCR検査で「陽性」であることが確認されましたので、弊社の状況及び対応についてお知らせ致します。

4月4日（日）以降は勤務しておらず、社外感染者の濃厚接触者として、4月6日（火）にPCR検査を受け、結果「陽性」と判断され、関係機関の指導の下で療養しております。お客様及び従業員の安全と新型コロナウイルスの蔓延防止を最優先に考え、関係機関と連携し事態に対応して参ります。今後の状況が変わる場合は、速やかに情報を開示していくと共にお客様、地域社会の皆様、従業員の安全を最優先に考え感染拡大防止に全力で取組んで参ります。

1. 感染者の勤務状況（4月8日（木）13時時点）

- 3月31日（水） 勤務後、知人と接触
- 4月1日（木） 休暇
- 4月2日（金）～4月3日（土） 勤務
- 4月4日（日） 31日に会った知人がコロナ陽性反応の為、休暇
- 4月5日（月） 休暇
- 4月6日（火） 休暇、発熱のため、PCR検査を実施
- 4月7日（水） 休暇
- 4月8日（木） 休暇、PCR検査の結果「陽性」と判明、風邪症状

2. 当社の対応

当該アルバイト社員が勤務していた「プーゾチーズケーキセラー 沖縄知花店」は、4月8日（木）午後13時から臨時休業をしております、今後、保健所の指導に従い消毒作業などを実施する予定です。

新型コロナウイルス感染予防対策ガイドラインに則って、日頃より業務従事時のマスク着用、定期的な手洗い、うがい、手指の消毒等の実施を徹底し、新型コロナウイルス感染拡大防止に向けて、関係機関との連携を図り、引き続き必要な措置を適切に講じてまいります。「プーゾチーズケーキセラー 沖縄知花店」をご利用いただいているお客様には大変ご迷惑をお掛け致します。

以上の対応により、「プーゾチーズケーキセラー 沖縄知花店」を除く店舗は、通常通り、営業しております。